
Noi, che da moltissimi anni chiediamo la pace, 
continueremo a insistere sulla speranza.  

Una speranza consapevole e che non si dà per vinta.  
Che sa di essere,  

per israeliani e palestinesi,  
l’unica possibilità di sconfiggere  

la forza di g ravità della disperazione. 
(D. Grossman) 
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